Que l'année 2010 ious apporte le bonkeur. ... en espérant la santé et la réussite. vous retrouver le succès dans vos projets les 17 et 18 juillet 2010 et l'accomplissement de vos à Négrepelisse (82). pour la Lème rencontre PORTAL

Amicale des motos PORTAL

http://www.amicale-portal.fr

Les 17 et 18 juillet 2010, à Nègrepelisse (Tarn et Garonne) aura lieu la 2ème rencontre PORTAL avec la particpation de Gilles et Denis PORTAL, d'anciens pilotes et amis de la marque.

Une exposition sur Jean Michel BARON (ex pilote de l'usine), ayant remporté le titre de champion de France de motocross, 250 inter au guidon d'une PORTAL en 1980.

Une exposition de motos de marque PORTAL.

Une bourse d'échanges motos, toutes collections tout au long du weekend et en nocturne le samedi soir.

Un repas convivial le samedi soir.